



地図を見ながら、次回のフィールドワークの場所を決めていきました！

## 自分にとっての「こんな場があったらいいな」ってなんだろう？

いよいよ今年度のテーマ「こんな場があったらいいな」について本格的に考えはじめた第3回。事前のアンケートで、「運動・スポーツができる場」「同世代と交流できる場」などテーマに分かれ、選んだ理由や日頃感じていることなど、まずはざっくばらんにおしゃべりすることから始めました！

話しているうちに、「放課後に友達と過ごせる場がほしい。初めてだと入りづらい場もある。」「学校の部活は人数が限られるから、学校外の人ともつながりたい。」「学校の進路相談室は行きづらい。進路や将来のことをいろんな大人に聞いたり相談してみたい。」など、一人ひとりが感じていることや具体的なエピソードが少しずつ言葉になっていきました。

その後、近い関心や願いを持っている参加者どうしで改めてグループをつくり、お互いの願いの重なる部分やちょっと違う視点などを出しあい、深めていきました。また、武蔵野市の職員の方に、地図や市内の社会資源についての情報を紹介してもらい、次回のフィールドワークで見学に行ったり、話を聞いてみたいことを決めていきました。

いくつかの学校がテスト期間だったり、秋の行事もあって、参加者が少ない回になってしまいましたが、その分じっくりゆっくりお互いに話ができる一日になりました！

詳細レポートは、コチラからお読みください。

